

5. XI. 1920. M. le général Sebert.

Je reçois votre télégramme du 30.X. J'ai été aussi très occupé et préoccupé pendant plusieurs derniers mois j'ai perdu des vacances de ce fait. Pour atteindre le pays qui n'importe encore pour moi mes idées et objectifs sont arrivés en force et j'ai des fois des coups de tête sans pourquoi.
~~En conséquence~~ à la fin de l'été 1918 j'ai regagné peu relativement à la
législation suisse et je n'ai pas eu le temps de le faire. Maintenant je suis
j'ai un peu de liberté!

(Je dédie au sujet d'être renversé sur le mouvement Esperanto. Après
le congrès du 1er août 1914, dans lequel j'ai été élu membre de votre comité,
je n'ai rien contre l'espéranto.

L'admission à toutes les fédérations je prie à l'heure de ce qui s'est passé
au congrès des Américains réunis à Bruxelles.

~~Sur~~ l'Académie pro Interlingua content plusieurs espérantistes, croyant.

Pour établir une relation plus étroite avec ces Espérantistes, il suffit d'appeler le Comité.

"Tout homme qui paie 10 fr. est membre de la société; il a droit de voix,
mais ayant une exception; le majorité des votants décide de toute question".

Les 10 fr. de ~~1889~~ le du Comité 1889 étaient en or; on peut
l'interpréter comme 10 fr. francs ^{en or}; cette question n'a pas encore été posée.

En tout cas, les membres, en 1914, étaient au plus près de 100; il suffit
d'en ajouter 100 membres d'un grand nombre pour que la majorité soit vaincue.